Dear French Immersion educator, 
Please find enclosed additional linguistics supports, thematic word wall strips and levelled questions in French for your post activity discussion. 

 
1) Did you encounter any problems while building your Energy-Efficient  Gingerbread House?  How did you overcome them?  What other skills did  you have to use?
Avez-vous rencontré des problèmes lors de la construction de votre maison en pain d'épices économe en énergie ? Comment les avez-vous surmontés ? Quelles autres compétences avez-vous dû utiliser ?
Quelle a été la partie la plus difficile ? Pourquoi? Comment avez-vous relevé ce défi ?

2) What types of energy-efficient products do you use in your own home or school?  Why is being energy-efficient important?
Quels types de produits économes en énergie utilisez-vous à la maison ou à l'école ? Pourquoi l'efficacité énergétique est-elle importante ?
Pourquoi est-ce que c’est important d’économiser l’énergie ?  

3) What are some careers involved in the construction of a home and in its energy-efficient possibilities? 
Quels sont les métiers liés à la construction d'une maison et à ses possibilités en matière d'efficacité énergétique ?
Qui sont les personnes qui aident à construire les maisons ?
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